

# *Comunidad colombiana en Venezuela apoya programas sociales*

---



Caracas, 30 jul (RHC-PL) Representantes de la comunidad colombiana radicada en Venezuela expresaron su apoyo a los programas sociales aplicados por el Gobierno Bolivariano, durante una marcha en Caracas.

La movilización, denominada Colombia y Venezuela, una sola bandera, ratificó su respaldo a las estrategias de la dirección gubernamental del presidente Nicolás Maduro, para enfrentar y superar las difíciles circunstancias económicas de la actualidad.

Levantamos nuestra voz por la paz en este país, que le ha dado al hombre el lugar que merece, con un sistema social humanista, signado por la dignidad, igualdad, solidaridad e inclusión social, declaró en una breve alocución Luis Urdaneta, líder de la Comunidad.

Agradecemos al pueblo y Gobierno venezolano, porque los colombianos desplazados de su patria natal, llegamos en busca de paz, seguridad, oportunidades y mejores condiciones de vida, y logramos integrarnos a la sociedad gracias a su respaldo en estos 17 años, aseguró.

Para Urdaneta, durante las presidencias de Hugo Chávez y Nicolás Maduro respetaron sus derechos como emigrantes y, encima, los hicieron partícipe de la autodeterminación, educación y salud gratuitas, participación social e inclusión que propician la Revolución Bolivariana.

Por otra parte, el coordinador del Movimiento de colombianos y colombianas por la paz, Juan Carlos Cano, solicitó a Maduro afianzar la atención a los refugiados colombianos en materia de educación, trabajo y producción agrícola, con énfasis en la protección de las mujeres que trabajan como empleadas domésticas.

El alcalde de Caracas, Jorge Rodríguez, se dirigió a los congregados y declaró que las naciones están unidas por la labor pacificadora e integracionista de Simón Bolívar, artífice de la liberación de los dos pueblos.

La vida de los venezolanos está indisolublemente unida a la de los colombianos. Tenemos las mismas banderas, la misma historia, las mismas culturas y tendremos el mismo futuro de paz, trabajo y unidad por siempre, expresó.

Rodríguez manifestó que las cúpulas de derecha han intentado dividir a los pueblos y, en respuesta a ello, el líder Hugo Chávez dictó medidas para facilitar la inclusión de los colombianos en los planes de protección social, "lo cual reivindicó una lucha de muchos años".

Por ese camino continúa Maduro, "quien ha hecho un llamado a la Comunidad a sumar esfuerzos para la defensa de la patria y fortalecer las relaciones de hermandad", agregó, en referencia a los más de 5 millones de colombianos asentados en Venezuela.

Asimismo, el dirigente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Héctor Rodríguez, instó a "fortalecer la organización de los más de cinco millones de colombianos residenciados en el país, quienes han ratificado su compromiso para sumarse a proyectos económicos y sociales".

Para los bolivarianos, la patria es una sola: es América; siéntanse, compañeros colombianos, en su tierra, en su casa, aseveró.

La concentración terminó casi al anochecer, con diversas actividades, entre las cuales sobresalió la presentación de agrupaciones musicales que interpretaron temas de los dos países.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/101404-comunidad-colombiana-en-venezuela-apoya-programas-sociales>



**Radio Habana Cuba**